

【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成



学校報 梵天

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp
<http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html>

由利本荘市立大内小学校 校長室から
令和6年9月9日 No. 19

なかよしウォークラリー

9/3（火）に「なかよしウォークラリー」を行いました。ウォークラリーを企画したのは6年生です。「全校のみんなが楽しむためには」と、一生懸命に考えてくれました。

当日、6年生は各コーナーの担当として、説明したり手本を示したりして、がんばってくれました。ウォークラリーは、なかよし班のチームで行いました。いつもなかよし班をまとめている6年生は今回、コーナー担当をしているので、5年生がなかよし班をまとめて、スムーズに移動できるよう声をかけてがんばってくれました。どのコーナーも盛り上がり、子どもたちの笑顔でいっぱいになりました。



各コーナーのキーワードをつなぐと・・・

ウォークラリーたのしかった？

となりました。全校のみんなが更になかよくなれたウォークラリーでした。楽しかったですね。

となりました。全校のみんなが更にな